



# MFR LOUDÉAC NEWSLETTER

N°8 - Avril 2025



# NEWSLETTER

N°8 - Avril 2025



## TOP DÉPART POUR ERASMUS !



Du 23 avril au 22 mai, 14 jeunes de 1ère issus de nos 4 filières partent en mobilité ERASMUS !  
Cette année, cap sur les Pays-Bas et la Belgique !

Au programme : immersion professionnelle dans différentes structures telles que des ETA, des exploitations forestières et agricoles, des fermes pédagogiques ou encore des centres de vacances !

## NOUVEAUX ÉQUIPEMENTS !

Nos apprenants ont reçu leurs tout nouveaux équipements, une cotte et une veste sans manches, toutes deux brodées du logo de la MFR de Loudéac, dans le dos ! Ce joli projet a été en partie financé par la Région Bretagne.



## DES OLYMPIADES ORGANISÉES PAR NOS TERMINALES SAPAT !

Nos élèves de Terminale SAPAT ont brillamment encadré les Olympiades en accompagnant des personnes venues de plusieurs structures de Loudéac. L'Hôpital de Jour, et l'EHPAD de Brocéliande étaient au rendez-vous ! Au programme : bowling, jeu de cornhole, parcours de motricité ou encore parcours

à l'aveugle... Des activités variées, adaptées et animées avec bienveillance et professionnalisme par nos jeunes !

## C'EST LE DÉBUT DES TRAVAUX !

Aménagement de deux logements collectifs destinés aux apprenants en BTSa et en CQP, dans la maison voisine à la MFR !



## RÉUNION SÉJOUR PÉDAGOGIQUE À STRASBOURG !

Du 19 au 23 mai 2025, nos classes de seconde partiront à la découverte de Strasbourg. Dans le cadre d'un projet EMA « Education au Monde et aux Autres » la MFR de Loudéac organise ce séjour pédagogique d'une semaine dans la ville de Strasbourg. L'Union Nationale des MFR invite 1 500 jeunes pour travailler autour d'ateliers pédagogiques sur la thématique suivante : La paix avec soi, la paix avec les autres, la paix dans le monde. Nos apprenants participeront également à des activités pédagogiques et culturelles, et auront l'occasion de découvrir la ville de Strasbourg ! Nos secondes feront même un petit détour par le plus grand parc d'attractions d'Europe : Europa Park !



## VISITE D'UN CHANTIER DE TRAVAIL DU SOL

Cap sur le massif de Launay Guen à Plémet pour nos apprenants de 1ère Forêt ! Une belle occasion pour découvrir une sous-soleuse en pleine action. Merci à la SARL Guillier pour leur accueil, le temps accordé et leurs explications enrichissantes !



## NOS CAPA 1 MA EN JOURNÉE VISITE



Dans la matinée, nos apprenants ont visité le Haras national de Lamballe, accompagnés par la MFR de Lamballe, afin de mieux comprendre l'histoire et les traditions liées à la filière équine. L'après-midi, ils ont poursuivi leur découverte à la ferme pédagogique du Moulin du Tizon à Penguily, un site agricole qui allie production, accueil éducatif et sensibilisation à l'environnement.

## VISITE ENTREPRISE CLAAS

Nos apprenants en BTSa GDEA 2 sont partis au Mans visiter l'entreprise CLAAS. Chaque année, 10 000 machines y sont fabriquées selon les besoins spécifiques des clients.



## DEUXIÈME JOURNÉE PÉDAGOGIQUE

Le 11 avril dernier, l'équipe de la MFR de Loudéac s'est réunie pour une deuxième journée pédagogique consacrée à l'Axe 2 du Projet d'Association. L'occasion de faire le point sur les réussites en pédagogie, développement et dynamique d'équipe, tout en identifiant les défis à relever en matière d'outils, de communication et d'organisation. un grand merci à Estelle et Marie-Jeanne pour la qualité de leur présentation !



## À VENIR EN MAI !

Les 16 et 17 mai auront lieu nos dernières Journées Portes Ouvertes de l'année ! Prenez rendez-vous en ligne dès maintenant sur notre site internet. Nous vous accueillons le vendredi de 16h à 20h et le samedi de 8h30 à 13h.

# SUIVEZ-NOUS !

